Univ.-Prof. i. R. Dr. Herbert Reisigl

Herbert Reisigl leitete von 1973 bis 1991 die Abteilung Geobotanik am Institut für Botanik und blieb dem Institut auch nach seiner Pensionierung eng verbunden. Als Forscher widmete er sich speziell der Alpenflora, dem Endemismus von Pflanzen, der Vegetation des Mittelmeerraumes und der Kanarischen Inseln.

Er war außerordentlich beliebt bei MitarbeiterInnen und Studierenden, die sein umfassendes Wissen, seine stetige Hilfsbereitschaft und nicht zuletzt auch seinen Humor schätzten.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert den Heimgang des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Univ.-Prof. Dr. Klaus Oeggl Leiter des Instituts für Botanik Univ.-Prof. Dr. Dr.h.c.mult. Tilmann Märk Rektor der Universität Innsbruck Univ.-Prof. Dr. Ulrike Tappeiner Dekanin der Fakultät für Biologie